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Sergio Barenghi fue operado en el día de ayer
 -Su hijo Juan Manuel comunicó que el Intendente se encuentra bien y estable
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Emma Elizalde: “Es importante
la participación comunitaria
en la toma de decisiones”
- La secretaria de Salud se refirió a diferentes tópicos que abordan la actualidad
de la salud pública
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-El profesor Francisco De Pablo comentó
que se llevarán a cabo el 31 de mayo
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Sergio Jalfin ofreció una charla enSergio Jalfin ofreció una charla enSergio Jalfin ofreció una charla enSergio Jalfin ofreció una charla enSergio Jalfin ofreció una charla en
el Centro Cultural Florencio Constantinoel Centro Cultural Florencio Constantinoel Centro Cultural Florencio Constantinoel Centro Cultural Florencio Constantinoel Centro Cultural Florencio Constantino
-El reconocido meteorólogo bragadense disertó sobre “Perspectivas climáticas"
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Adriana
Brodsky

estuvo de visita
en Bragado

-La reconocida actriz y modelo
visitó nuestra Ciudad
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EDICTO

POR TRES DIAS: El Juzgado
de Paz Letrado del Partido de Al-
berti (B), del Departamento Judi-
cial Mercedes (Bs. As.), cita y
emplaza por treinta (30) días a
herederos, acreedores y todos los
que se consideren con derecho a
los bienes dejados por la causan-
te doña CALABRESSE VICTO-
RINO NELSON, DNI  M 4958948
para que dentro del plazo de
TREINTA días lo acrediten (Art.
2340 CCCN y 734 CPCC).
Alberti, 17 de Abril de 2024.

ADRIANA L. ROJO
Secretaria

Llegaron los primeros productos
importados a los supermercados

-Hace un mes, el Gobierno nacional anunció la apertura de importaciones para productos de
la canasta básica al señalar que se detectaron "subas de precios por encima de la inflación". La
medida fue implementada a través de una Comunicación del Banco Central (BCRA) que dispu-
so facilidades para el acceso de divisas a 150 productos de la canasta básica. Al mismo tiempo
se le sumó AFIP suspendiendo pago de impuestos por esas importaciones. Una forma de regu-
lar el mercado que no se autoregula, que además deja sin trabajo a los argentinos.

 Tras el anuncio, esta se-
mana los supermercados co-
menzaron a ingresar produc-
tos y planean la entrada de
más. Para eso, negocian con
sus proveedores y buscan su-
mar a otros. La mayoría de la
mercadería vendrá de países
limítrofes, especialmente Uru-
guay y Brasil. Y ya miran a
Europa y Asia, según reveló el
sitio especializado en comer-
cio internacional, Artemisión.

 Cuáles son los productos
que ya están en los supermer-
cados?

 Los primeros productos
que aparecieron en las góndo-
las lo hicieron con precios en-
tre un 15% y 75% más econó-
micos que los nacionales, aun-
que hay excepciones en los
más gourmet.

 En medio de las críticas
de fabricantes y cámaras
como la Unión Industrial Ar-
gentina (UIA) –que manifesta-
ron su preocupación por la pro-
ducción local–, la incorporación

será progresiva: diseñaron un
plan de tres etapas.

 La primera está en mar-
cha y tiene que ver con recom-
poner stocks:  recuperar la pre-
sencia de alimentos que, por
el cepo para importar, desapa-
recieron. Por estos días, los
súper se concentran en traer
de nuevo café, atún, pastas,
cervezas y chocolates.

 “Se regularizó el pago de
deudas luego de las trabas del
Sistema de Importaciones de
la República Argentina (SIRA)
y se reactivó el flujo.   Empe-
zamos a traer productos que
antes ofrecíamos”, señalaron
fuentes cercanas a una cade-
na. Desde otra, confirmaron que
lo primero que importaron fue
café y atún, dos alimentos que
escasearon el año pasado.

 En este último, las conser-
vas al natural y en aceite de
170 gramos de la marca ecua-
toriana Bulnez se venden a $
985, mientras que las de La
Campagnola están $ 3.669.

Otro caso: las de Máxima, tam-
bién ecuatoriana, cuestan $
700.

 En café, las diferencias son
al revés: las cápsulas italianas
de 10 unidades de Viaggio y
Lavazzas salen $ 9.315 y $
10.990; mientras que las de
Cabrales, $ 6.230 y La Virgi-
nia, $ 5.139.

Repetir una política
que fracasó

“Empezamos a traer cate-
gorías básicas: almacén, lim-
pieza y perfumería de provee-
dores de Paraguay, Uruguay y
Brasil con los que tenemos re-
lación comercial. Para arrancar,
nos apalancamos en sus car-
teras, pero, con el tiempo, la
idea es hacer nuevos acuerdos
y desarrollar productos de
marca propia”, explicaron en
otra cadena.

 Así, en los próximos 60
días, la segunda fase será
ampliar el surtido. “Se segui-
rá trabajando con los mismos

proveedores”, explicaron. Por
caso, se sumarían variantes
como paquetes de café con
“twist” de vainilla, latas de
atún con ajo y salsas de toma-
te con orégano, que práctica-
mente no se fabrican en la Ar-
gentina.

 La tercera instancia está
prevista que se concrete entre
agosto y diciembre, con la en-
trada de nuevas categorías y
proveedores. “Este último tra-
mo incluye todo tipo de alimen-
tos: pan lactal, galletitas, mer-
meladas. De todo”, adelantó
una fuente.

Desde dónde se im-
portan los productos

 Los productos alimenti-
cios, de higiene y limpieza ven-
drán mayormente de Brasil y
Uruguay lácteos y referencias
de almacén. En segundo lugar,
se importarán de México y
Paraguay. Del primero se ana-
liza traer el pan Bimbo –que la
empresa hace acá, a un costo

mayor y se vende más caro
que en los mercados vecinos–
, en tanto del segundo las ca-
denas ya traen las papas fri-
tas de sus tubos de su marca
propia. En menor medida, ha-
brá pastas, cervezas, merme-
ladas y chocolates de Europa.
Y ya miran a Asia, sobre todo
China.

 Más allá de la estrategia
general, cada súper tiene sus
negociaciones.  En uno, ya se
encuentra la marca urugua-
ya Conaprole. Vende el pan
de manteca (con y sin sal)
de 200 gramos, el queso un-
table (tradicional y light) de
250, el frasco de 440 de
dulce de leche y el cartón de
crema de leche de 250. La
manteca está a un precio si-
milar que la misma de La
Serenísima: $ 2.799 versus
$ 2.681. En el caso de la cre-
ma, el litro sale $ 10.396 com-
parado a $ 9.460 del de La
Serenísima.

Política errónea

 En el sector, hacen hinca-
pié en que esta medida que
tomó el Gobierno pone en lí-
nea al país con otros de la re-
gión, como Chile, Paraguay y
Uruguay. En este último, el 95%
de los productos que los sú-
per venden provienen del ex-
terior. “La falta de oferta ac-
tual de las cadenas argentinas
es consecuencia de los últimos
20 años, en los que se procuró
importar al mínimo”, apuntó
una fuente.

Impacto de la impor-
tación de alimentos en
la inflación

 Con la entrada de provee-
dores extranjeros, se busca
poner en jaque a los fabrican-
tes más fuertes que, ante la
menor competencia, tienen
una posición dominante a la
hora de fijar precios. No obs-
tante, el impacto en la infla-
ción no será instantáneo te-
niendo en cuenta los tiempos
de importación y que el plan
de los súper se completaría
a fin de año. En ese sentido,
advirtieron que en el corto
plazo no será “masiva” la
importación y que, compara-
do a otros países, seguimos
siendo “muy cerrados”, ya
que hay “beneficios menores”.

Fuente: InfoGei
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Llevamos
su compra
a domicilio

En el Colegio San José se realizan los Torneos Diocesanos
-El profesor Francisco De Pablo habló del torneo a realizarse el 31 de mayo por primera vez en nuestra ciudad

 El próximo 31 de mayo, el
Colegio San José de nuestra
ciudad, estará organizando los
Torneos Diocesanos "Roberto
Pellegrino".

 Dichos juegos comenza-
ron a realizarse en el año 2006
y desde esa fecha y hasta el
año 2023, se llevaron a cabo
en la ciudad de Lincoln, los
mismos fueron creados por el
mismo Roberto Pellegrino, re-
cordado profesor de Educa-
ción Física que partió de este
mundo muy joven.

 En la organización de los
mismos se encuentra Francis-
co De Pablo, profesor de Edu-
cación Física del estableci-
miento educativo, y con él
mantuvimos una charla duran-
te la mañana de este lunes.

 Francisco dijo que desde
lo personal es todo un desafío

la organización de los torneos,
teniendo en cuenta además
que se trata de un homenaje a
Roberto Pellegrino.

 Indicó que se realizarán
este año en el Colegio San
José, debido al aniversario
125º de la Institución. Por otra
parte expresó que las discipli-
nas que se van a desarrollar
son handball en el gimnasio del
colegio, voley en el gimnasio
del club Mariano Moreno,
mientras que en las instalacio-
nes de Bragado Club tendrá
lugar el básquet y el fútbol.

 Expresó que los torneos se
dividen en dos categorías, en
la Secundaria Básica es decir
1ero, 2do y 3ero que le corres-
ponde al Colegio San José y
la superior que comprende
4to, 5to. 6to. se hará en el mes
de octubre en la ciudad de Lin-

coln.
 Además indicó que se

contará con la visita de alum-
nos y profesores de colegios
religiosos de las ciudades que
corresponden a la Diócesis de
Nueve de Julio.

 En esta oportunidad se ha
cursado invitación a un solo
colegio que no es religioso,
como lo es el Instituto Agro-
técnico de Bragado, dado a
que Roberto Pellegrino, en
vida, fue director de dicho es-
tablecimiento educativo.

 El mismo se desarrollará
durante toda la jornada del 31
de mayo desde las 08:00 ho-
ras y con una apertura, que ten-
drá lugar en el gimnasio del
San José.

 De Pablo dijo además que
se contará con el servicio de
ambulancia, que será coloca-

do por la Secretaría de Salud
de la Municipalidad de Braga-
do.

 Por otra parte vale decir
que estos torneos, fueron de-
clarados de Interés Legislati-
vo en la III Sesión Ordinaria del
Honorable Concejo Deliberan-
te, mediante un Proyecto de
Decreto presentado por la con-
cejal de la Unión Cívica Radi-
cal, Lilián Labaqui.

Claudia Claudia Claudia Claudia Claudia Alfaro,Alfaro,Alfaro,Alfaro,Alfaro, mucho más que la enfermera de Olascoa mucho más que la enfermera de Olascoa mucho más que la enfermera de Olascoa mucho más que la enfermera de Olascoa mucho más que la enfermera de Olascoagagagagaga
-A continuación
publicamos un texto que
nos hiciera llegar Alexis
Camús, dedicado a la
trayectoria de la
enfermera Claudia Alfaro,
en la localidad de
Olascoaga

 Hoy lunes, no es una fecha
más en la vida de la profesional
de la salud Claudia Alfaro, es
el inicio de una nueva etapa, ya
que será la enfermera turno tar-
de de la Sala de Primeros Auxi-
lios del Barrio El Bajo. Tendrá
un comienzo auspicioso, segu-
ro que sí, sin ninguna duda.

 Pero lo realmente trascen-
dental es que Claudia Alfaro,
ya no pertenecerá a la Unidad
Sanitaria de Olascoaga, donde
se desempeñó durante los últi-
mos 24 años y no tengan nin-
guna duda que se la extrañará.

 Que lo diga yo, carece de
importancia, la cuestión cobra
jerarquía cuando los mensajes
de salutación se suman de a
decenas y uno tras otro.   Tal es
así, que los vecinos de Olas-
coaga se reunieron en el club
para homenajearla en una cena
a la canasta y decirle al unísono
GRACIASSSS GRACIASSSS
GRACIASSSS!!!

 EL frío de la noche contras-
taba con la calidez y camara-

dería del grupo de vecinos, a
quien agradezco profundamen-
te su invitación haciéndome
parte de la comunidad. Una a
una afloraron anécdotas de los
muchos años transcurridos des-
de los comienzos del 2.000,
cuando Olascoaga estaba to-
talmente aislada por las inun-
daciones, hasta nuestros días,
pasando obviamente por la re-
cordada PANDEMIA. Aqui hay
un dato que la pinta de cuerpo
entero a Claudia Alfaro y su
vocación por ayudar al
prójimo...ESTUVO MAS DE 90
DIAS ININTERRUMPIDOS,
LAS 24 HS, PRESTANDO
SERVICIO EN LA SALA DE
OLASCOAGA. "De muestra

basta un botón" dice el
sabio refrán popular.
¿Hace falta decir algo
más?

 Quizás no, pero no
quiero dejar pasar por
alto, que cuando pasó
el tremendo tornado
por Olascoaga, Claudia
fue una de las primeras
personas en ingresar al
campo del "Chino" Lasa,
que como todos recor-
darán, había en el lugar
dos personas atrapa-
das.

 No hay ninguna
duda que podemos es-
cribir y compartir cien-

tos y cientos de páginas de
anécdotas, pero en momentos
que arrecian las críticas contra
los trabajadores del estado, es
justo destacar que NO TODO
ES IGUAL, que como siempre
afirmo y reafirmo EL ESTADO
TIENE PERSONAS MUY VA-
LIOSAS Y HAY QUE CUIDAR-
LAS Y NI QUE HABLAR EN
LAS LOCALIDADES RURA-
LES.

 No tengo ninguna duda del
orgullo que debe sentir el in-
tendente Sergio Barenghi, la
secretaria de Salud Emma Eli-
zalde y la directora de A.P.S.
Marina Romiglia, de contar en-
tre sus trabajadores, a perso-
nas de tan noble humanidad.

*SE FUE DE OLASCOA-
GA CLAUDIA ALFARO, SU

PASO, JAMAS SERA OLVI-
DADO!!!
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OFRECE EN VENTA:
(1805) Local: En calle Macaya e/ R de Escalada y G. Paz.
Consta de 1700m2, varias dependencias como oficinas, baños
depósitos y galpones, tiene también un entrepiso que está den-
tro de los m2 mencionados. Consulte.-
(2285) Quinta: Sobre Ruta Nº 46. Consta de casa con 2
habitaciones, 2 baños, cocina comedor con parrilla, hall, galería,
galpón parrilla y asador en exterior, amplio parque y pileta. Te-
rreno de 48 x 50 aprox. Consulte.-
(1828) Casa: En calle Rogelio Scaramella e/ Lavalle y Suá-
rez. Consta de living comedor, cocina comedor, baño, dos dor-
mitorios, garaje, un tinglado y patio. Consulte.-
 (1847) Casa: En calle A.M de Justo e/ R de Escalada y San
Martín. Consta de entrada, comedor, cocina, dos dormitorios,
baño, el resto como espacio verde. Consulte.-
(1848) Depto.: En calle A.M de Justo e/ R de Escalada y San
Martín. Consta de en PB comedor, cocina, patio, PA dormitorio
y baño más 3.82m2 de balcón - Consulte.-
 (1897) Casa: En calle 12 de Octubre e/ Alvear y Las Heras.
Consta de estar, cocina, dos dormitorios, baño, garaje y el resto
como espacio verde. Consulte.-
(1900) Casa: En calle Belgrano e/ Suárez y Lavalle. Consta
en PB de living, comedor diario, cocina, baño de servicio, y co-
chera de 58m2, en PA baño principal, tres dormitorios y terraza.
Consulte.-
 (1902) Terreno: En calle J.M de Rosas e/ D’Arienzo y Maes-
tros Argentinos. Tiene un casa precaria de aproximadamente
60m2 y terreno de 10 x 45. Consulte.-
(1684) Casa: En calle Italia e/ Rivadavia y Pellegrini. Consta
de zaguán, living comedor, garaje, dos dormitorios, baño princi-
pal, comedor, cocina, baño de servicio y un pequeño patio en
PB, un tercer dormitorio con baño, lavadero y terraza en PA.
Consulte.-
(1780) Departamento: En calle Macaya e/ Rivadavia y G.
Paz. Consta de 64.69 m2 con cochera descubierta y consta de
living comedor, cocina, baño, dos dormitorios y balcón. Consul-
te.-

Comentarios de
actualidad

César Luis Menotti

 Admiradores y amigos, Maradona y Menotti, nombres pro-
pios del más popular de los deportes.

 Fue noticia de última hora del domingo, Menotti había sido
director del equipo campeón del mundo en 1.978; ganando en la
final a Holanda. Menotti había venido desde Rosario y consiguió
un lugar en el fútbol mayor. Se lo extrañará por haber sido cons-
tructor de la primera medalla argentina en un mundial.

Regimiento de Granaderos

 Somos hermanos aunque a veces nos desconocemos.
 Se realizó por primera vez un cambio de guardia inédito,

histórico y en simultáneo con los Regimientos de Granaderos a
Caballo “General San Martín, de infantería 1 “Patricios”, Briga-
dier General Tomás de Iriarte en Plaza de Mayo.

 Un alto funcionario nacional dijo que, “llegamos para reivin-
dicar a las fuerzas armadas”.

Madonna

 En Brasil, dos caras de la realidad, por un lado actuó Mado-
nna, la reina del pop ante un marco de dos millones de personas.
Eso fue en Rio de Janeiro. Más o menos en el mismo horario, en
Río Grande do Sul, un temporal de viento y lluvia afectó a mil
ciudadanos brasileños.

 Las noticias suelen hermanarse en escenarios diferentes,
pero lo bueno y lo malo igual afecta el sentimiento popular.

Iniciativa de los senadores Gil y Maspoli paraIniciativa de los senadores Gil y Maspoli paraIniciativa de los senadores Gil y Maspoli paraIniciativa de los senadores Gil y Maspoli paraIniciativa de los senadores Gil y Maspoli para
eximir del paeximir del paeximir del paeximir del paeximir del pago del sergo del sergo del sergo del sergo del servicio de avicio de avicio de avicio de avicio de agua por 180 díasgua por 180 díasgua por 180 díasgua por 180 díasgua por 180 días
 -Buscan eximir del pago del servicio de agua domiciliaria, por un periodo de 180 días, a jubilados y
pensionados, que cobren haberes jubilatorios mínimos, como asimismo a PyMES y emprendedores

 De cara al primer invierno
mileista, las tarifas energéti-
cas prometen impactar de lle-
no en la economía de la ciuda-
danía. A su vez, la creciente
presión fiscal asfixia el bolsi-
llo de los argentinos.

 La estructura impositiva
de la Argentina está compues-
ta por impuestos, tasas y con-
tribuciones. Así lo explica el
Instituto Argentino de Análisis
Fiscal (IARAF), dirigido por
Nadin Argañaráz, ex subsecre-
tario de Desarrollo en el Mi-
nisterio de Hacienda entre
2016 y 2017, de acuerdo al
ente se denomina “tributo al
pago que se realiza al Estado
para que éste lo administre”.

 Los impuestos, tasas y
contribuciones se aplican se-
gún el patrimonio o ganancia
de una persona o una empre-
sa, para luego proveer “a la
ciudadanía de bienes y servi-
cios”. Sin embargo, no nece-
sariamente esto se materiali-
za.

 En uno de sus últimos pos-
teos en X, el presidente nue-
vamente volvió a hablar de la
presión fiscal con la que lidian
los argentinos en su día a día.
“Argentina tiene una presión
fiscal formal agobiante”, seña-
ló Javier Milei. En este contex-
to, además de la carga tribu-
taria con la que deben lidiar

los argentinos, hay otros fac-
tores que vapulean los salarios
para dejarlos en números ro-
jos.

FUNDAMENTALISTAS
DEL ATRASO CAMBIA-
RIO y UNA PREGUNTA

 Si Argentina tiene una pre-
sión fiscal formal agobiante,
una infraestructura deficiente
y mercados poco abiertos que
dificultan la competencia, lo
que nos hace caro en dólares
¿les parece justo pedir deva-
luación para licuarlos…

— Javier Milei (@JMilei)
May 4, 2024

 En este sentido, la deci-
sión de quitar subsidios que
dispuso el gobierno de Javier
Milei impactó de lleno en los
hogares argentinos. Por ejem-
plo, de acuerdo al Observato-
rio de Tarifas y Subsidios en el
Instituto Interdisciplinario de
Economía (IIEP), que depende
de la UBA y el Conicet, el peso
del importe de los servicios
públicos se duplicó en los últi-
mos meses perjudicando se-
riamente los salarios del
AMBA.

 Los valores reflejan un
aumento de 241% en cuatro
meses, en contraparte de los
salarios, que cada vez pierden
más valor en relación a la in-

flación que hay actualmente en
el país. La canasta de servi-
cios públicos del AMBA pasó
de representar el 6% de un
salario promedio de un em-
pleado formal al 13% este
mes. De todos los servicios,
el que más aumentó fue el gas
natural con un avance de 561%
respecto a diciembre de 2023,
mientras que el gasto en trans-
porte aumentó 410%, en agua
209% y en energía eléctrica
74%.

 A este panorama inflacio-
nario y de baja recaudación los
municipios de la provincia de
Buenos Aires no lograron es-
capar, por eso debieron recu-
rrir a una idea del Frente Reno-
vador.

 Las tasas al combustible
añaden un porcentaje o una
suma fija en pesos al valor del
litro de nafta, gasoil, gas y otros
compuestos que se expenden
en las estaciones de servicio
bonaerenses. Un impuesto que
desata polémica pero que en
época de vacas flacas resulta
una herramienta predilecta.

 Sin embargo, este tipo de
tributos contribuye a compen-
sar los balances financieros de
los municipios pero recae,
como casi siempre, en los ciu-
dadanos. Con leves variacio-
nes, se suele cobrar un 2% so-
bre el expendio del surtidor.

 A mediados de la sema-
na, trascendió una iniciativa de
los senadores Eugenia Gil y
Agustín Maspoli (UCR +
Cambio Federal) quienes pre-
sentaron un proyecto de Ley
en el Senado bonaerense para
eximir del pago del servicio de
agua domiciliaria, por un pe-
riodo de 180 días, a jubilados

y pensionados, que cobren
haberes jubilatorios mínimos,
como asimismo a PyMES y
emprendedores. El proyecto
hace eco de la realidad que
afronta uno de los sectores
más vapuleados por las políti-
cas del Gobierno, en este sen-
tido la iniciativa promete dar-
les un respiro.

 “La iniciativa busca salir
del discurso y dar una respues-
ta concreta frente a la difícil
situación económica que atra-
viesa el país y de manera par-
ticular, los bonaerenses”, sos-
tuvo Gil y recordó que “días
atrás en la audiencia pública
que se realizó en el Ministerio
de Infraestructura y Servicios
Públicos de la Provincia, con
la presencia de funcionarios de
la Autoridad de Agua y la em-
presa ABSA se solicitó un
incremento del 250 por
ciento en las tarifas de más
de 90 localidades bonae-
renses”.

 “Los jubilados y pen-
sionados que cobran la mí-
nima no pueden afrontar
estos costos, es por esto
que creemos oportuno que
se contemple esta medida
para acompañarlos”, explica-
ron los legisladores.

 Por último, Maspoli sos-
tuvo: “este mismo escenario se
estaría replicando en el sector
de las PyMES y de los empren-
dedores de nuestra provincia
ya que ante la baja del consu-
mo por la crisis han evidencia-
do un claro impacto en sus
ventas y producción. Se pro-
yecta que el aumento signifi-
caría un incremento de alrede-
dor del 800 por ciento para el
sector”.
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Sergio Jalfin brindó una
charla en el Centro Cultural
Florencio Constantino
-El reconocido meteorólogo bragadense ofreció una disertación titulada
"Charla sobre perspectivas climáticas", organizada por el Grupo Choique,
con apoyo del área de Turismo del municipio

Adriana Brodsky estuvoAdriana Brodsky estuvoAdriana Brodsky estuvoAdriana Brodsky estuvoAdriana Brodsky estuvo
de visita en Bragadode visita en Bragadode visita en Bragadode visita en Bragadode visita en Bragado
-La reconocida actriz y modelo visitó nuestra Ciudad, dialogamos
con ella en su visita a la parrilla La Señalada

 Adriana ex modelo y ve-
dette se mostró muy feliz en
su visita por la ciudad de Bra-
gado, contó que visitó lugares,
que le encantó la comida, el
vino y la compañía.

 Sobre su carrera cuenta
que la ella sigue gracias a su
público que siempre está pre-
sente, que la sigue recordan-
do a ella y al “Negro” Olmedo
“lo sigo recordando y me ilu-
mina con la huella que dejó”,
nos cuenta la modelo, explica
que ella además trabaja con
su hijo quien tiene un restau-
rant en Buenos Aires llamado
“Fontana Bar”  “...También es-
toy armando una comedia que
me encantaría traer a la ciu-
dad de Bragado, así la gente
puede conocerla “ “...el tema
del teatro siempre me trajo
reconocimiento por el público
y siempre trato de darle lo
mejor, porque es a quien le
debo todo”. “Bragado es lo
más” señaló la actriz “...siem-
pre que vengo la gente me re-
cibe con una energía increíble.”

Adriana Brodsky es sin
dudas una de las figuras más
representativas de la televisión
y el teatro de los años 80. En
aquel entonces, era la vedette
más buscada por los papara-
zzi y también, una de las más
queridas por la gente. Su ske-
tch como "la bebota de Olme-
do" se convirtió en un clásico y
le dio gran popularidad.

 Con iniciativa del Grupo
Astronómico Choique, y el res-
paldo del área de Turismo del
municipio, el meteorólogo bra-
gadense Sergio Jalfin brindó
el sábado pasado una charla
en el Auditórium del Centro
Cultural Florencio Constanti-

Anuncie en LA VOZ
no.

 La disertación, titulada
"Charla sobre perspectivas cli-
máticas", reunió a un importan-
te número de vecinos, en la sala
situada en la planta superior
del edificio cultural, y también
participaron representantes del
municipio de General Viamon-

te.
 Durante su expo-

sición, Jalfin analizó el
impacto sobre el clima
a nivel global de los
fenómenos de El Niño
y La Niña, así como
también el panorama
para la actividad del
agro, en los meses por
venir.

 En el cierre, el es-
pecialista dedicó un
espacio a analizar el
fenómeno de la tormen-
ta del 19 de marzo, que
ocasionó graves daños
a las localidades de
Olascoaga y Comodo-
ro Py, e interactuó con
el público presente.

SE OFRECE Srta.
para atención al público, la-
vaplatos, etc. c/experien-
cia, muy responsable. Lla-
mar al 467062- Julieta.

SE OFRECE Srta.
para limpieza c/experien-
cia. Precios súper accesi-
bles. Llamar al 467062-
Lucía.

SE OFRECE Sra. Para
trabajos de limpieza c/ex-
periencia, muy responsable
y de confianza. Llamar al
412951.
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Irigoyen 379 – Bragado
02342 – 15402403

Atención al público
lunes  a jueves de 18 a 21 hs.

Andrés A.

Gelsomino
A B O G A D O

DERECHO DEL TRABAJO -

DERECHO PENAL - SUCESIONES

Vendemos

Excelente casona

residencial, sobre

un terreno de 1000 m2.

Con todos los servicios

HORARIO:

Lunes a Viernes de

9:00 a 13:00 Hs

Sábado de 9:30 a 12:00 Hs

I m o b i l i a r i a p o l o 7 1 @ g m a i l . c o m

CONSULTAR EN NUESTRAS OFICINAS

U$ 45.000.-U$ 45.000.-U$ 45.000.-U$ 45.000.-U$ 45.000.-

DPTO MONOAMBIENTE
BARRIO BALVANERA
ZONA PLAZA ONCE

CASTELLI Nº127
2DO PISO “B”
U.F. 6 (24m2)

EN VENTA

El intendente Barenghi fue operado en el día de ayer
 En horas de la tarde, Juan Manuel

Barenghi, comunicó por intermedio de
redes sociales, que su padre, Sergio
Barenghi, ya había salido de la opera-
ción a que fuera sometido diciendo:

 “Nuestro viejo, el Intendente de los

bragadenses se encuentra bien, estable.
 Estamos con mi hermano Felipe en

el ICBA y agradecemos el apoyo y acom-
pañamiento de todos los que están dan-
do fuerzas.

 Les dejo las palabras del médico ci-

rujano que habló con nosotros.
Informe médico del doctor Navia Jefe

de Cirugía del ICBA: ‘El paciente está
bien con cuadro clínico estable. La ciru-
gía fue larga se le introdujo una prótesis
en la aorta alta (donde tenía aneurisma)

y también se realizó un reemplazo de
válvula’

 En breve podremos acceder a ver-
lo y seguir la evolución. ¡Muchas gra-
cias!” fue el texto que diera a conocer
el Secretario de Hacienda.

El Colegio San JoséEl Colegio San JoséEl Colegio San JoséEl Colegio San JoséEl Colegio San José
tiene nuevotiene nuevotiene nuevotiene nuevotiene nuevo
Representante LegalRepresentante LegalRepresentante LegalRepresentante LegalRepresentante Legal
-El profesor Matías Vaccarezza asumirá
a partir de la semana entrante

 El Colegio Mon-
señor Espinosa de
San José se encuen-
tra atravesando una
instancia muy im-
portante de cara a
su futuro. En simul-
táneo a los festejos
por sus 125 años,
Julio Pellegrino dejó
de ser el represen-
tante legal de la ins-
titución, por lo que
mediante una bús-
queda entre varios
aspirante, ya se de-
signó a su reempla-
zante.

 Pellegrino, quien recientemente asumió como codirector del
Consejo de Educación Josefino, una tarea de gran trascenden-
cia dentro del mundo educativo, tuvo que dar un paso al costado
en el cargo que ocupó durante muchos años.

 Por tal motivo se decidió que el nuevo representante fuese
el profesor Matías Vaccarezza, docente del establecimiento y
dueño de una trayectoria importante como educador del nivel
medio.

Trenes Argentinos comunica que quedó
habilitada la compra de boletos de larga
distancia del 8 al 31 de mayo
-La formación que une Once con Bragado tiene un costo de 9.100 pesos en primera y
10.835 en pullman

 Los usuarios pueden ad-
quirir sus tickets en Retiro,
Constitución, Once y las esta-
ciones intermedias o median-
te la web (con un 10 % de des-
cuento).  Los jubilados tienen
un 40% de rebaja y las perso-
nas con certificado único de
discapacidad (CUD) viajarán
sin cargo obteniéndolo a tra-
vés de la página oficial de la
compañía.

 Es obligatorio confirmar el
viaje entre las 72 y hasta las

24 horas antes de comenzar el
recorrido. Los pasajeros debe-
rán ingresar a
www.trenesargentinos.gob.ar
y realizar el trámite en el botón
Confirmación de viaje.

 Para ello, es necesario in-
gresar el número de reserva y
código de seguridad que se
recibirán en el momento de
adquirir el ticket. Una vez efec-
tuado el procedimiento, por
correo electrónico llegará el
boleto para viajar.

 Bragado cuenta con tres
trenes semanales. Sale de
Once los lunes, miércoles y
viernes a las 18:35 y desde
Bragado retorna los lunes a las
2:30 y los miércoles y viernes
a las 5:30.

 El costo del pasaje entre
cabeceras es de 9.100 pesos
en primera y 10.835 en pull-
man.

 Mientras que para Pehua-
jó el servicio cuenta con un
servicio semanal. Sale de Once

los viernes a las 20.55 y des-
de Pehuajó los domingos a las
20.30.

Los tickets cuestan
15.700 pesos en primera y
18.815 en pullman.

 Ante cualquier duda o con-
sulta, el pasajero puede ingre-
sar en https://
www.argentina.gob.ar/trans-
porte/trenes-argentinos

(Trenes Argentinos
Operaciones)

Comenzó la obraComenzó la obraComenzó la obraComenzó la obraComenzó la obra
de entubado ende entubado ende entubado ende entubado ende entubado en
Corrientes y Corrientes y Corrientes y Corrientes y Corrientes y AlemAlemAlemAlemAlem
-El municipio destacó que los trabajos
permitirán "mejorar el sistema pluvial"
de la ciudad

 La Municipalidad puso en marcha días atrás los trabajos de
entubado en la esquina de Corrientes y Leandro N. Alem.

 "Esta obra tiene un valor muy importante para el mejora-
miento del sistema pluvial, de la traza urbana y la calidad de
vida de nuestros vecinos", afirmó Juan Manuel Santiago, secre-
tario de Obras Públicas del municipio.

 Según subrayaron desde el área, los trabajos "permitirán el

cierre del zanjón a cielo abierto, que durante mucho tiempo re-
presentó un peligro para nuestros vecinos".

Lesiones culposas
 Ayer lunes denunció Constanza Cejas (19) que a las,

17.00 hs en circunstancias que circulaba por calle Del
Busto, como acompañante en la motocicleta Mondial
110cc, dominio A207VLY, que era conducida por su novio
Leando Yague (19) al llegar a la intersección de calle Brown,
un automóvil, color gris claro, desconoce marca y dominio,
embistió la parte trasera de la moto, dándose a la fuga,
ocasionándole lesiones en pierna.   Se instruye IPP del
epígrafe con la Intervención de la UFI 4 del Dpto. Judicial
Mercedes.(Parte de Prensa Policial)
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MIERCOLES 8MARTES 7

MARTES Y JUEVES

A PARTIR DE LAS

9.00 Hs.

De  8.00 a 22:00 hs.
Garófoli

Pellegrini 589
Tel. 426938

De  8.00 a 8.00 hs.
Catamarca

Catamarca 1728
Tel. 425698

Estudio Jurídico

Dr. Federico Etchehun
- Abogado – UBA –

M.P. Tº XII Fº7 - CADJM

ABOGADO PENALISTA c/experiencia en palacio de Justicia de Tribunales
Con 35 capacitaciones certificadas por UBA

Atención de 9 a 13 y de 17 a 20 Hs.
San Martín 2085- Cel. 2342- 403745

De  8.00 a 22.00 hs.
San José

Quiroga y San Martín
Tel.: 430270

De 8.00 a 8:00 hs.
Monzón

Pellegrini 1801
Tel.: 430205

0557
9546
4563
8447
5951
7807
6702
2541
6149
6683
1914
3045
9958
1607
1435
3951
4418
1999
3164
4185

6105
2467
6046
5322
0188
1752
0433
0360
2653
9229
9877
3420
2149
0970
5058
1903
5258
6259
3272
1431

0533
0327
7285
0272
5091
1177
3860
4743
7030
6182
4825
7734
1754
5087
4771
9138
8113
2584
9632
8981

5664
5450
1385
8097
6226
9911
5821
6962
3440
1639
0823
7524
9075
5628
5039
6788
5958
7509
7671
5503

Neblina. Mín.: 13º
Máx.: 18º

Viento (km/h) 13-22.

† PABLO FRANCISCO OTTAVIANO
Q.E.P.D. Falleció el 6 de mayo de 2024, a los 72

años.

Su esposa: Norma Ester Vila; su hijo: Luis Banderas; su hija
política: Eliana Quiroz; sus nietos: Sofía, Emanuel y María; sus
hermanos, sus sobrinos y demás deudos participan su falleci-
miento y que sus restos fueron inhumados ayer 6 de mayo a las
14 hs. en el Cementerio municipal de Comodoro Py.

Casa de Duelo: Cuartel 6 . Comodoro Py
Sala Velatoria: Comodoro Py.
Empresa: Cochería Caminos.
Es un Servicio de la Asociación Mutual DeCre.

† JOSÉ BERUTTI
Q.E.P.D. Falleció el 6 de mayo de 2024, a los 86 años.

Su esposa: Isabel Elisa Chacela; sus hijos: Rodolfo y Héctor
Berutti; sus hijos políticos: Evangelina Ferraris y Vanina Dafon-
chio; sus nietos: Abril, Fran, Gero, Lucia, Laura Berutti y demás
deudos participan su fallecimiento y que sus restos fueron inhu-
mados ayer 6 de mayo a las 16 y 30 hs en el Cementerio muni-
cipal de O´Brien.

Casa de Duelo: San Martin 347- O´Brien.
Sala Velatoria 9 de Julio 127- O´Brien.
Empresa: Cochería Caminos.
Es un Servicio de la Asociación Mutual DeCre.

SALUDADA

Hoy cumple años la seño-
ra Adriana Ferrari y por este
motivo recibirá muchos salu-
dos.

SALUDADO

En la fecha cumple años el
señor Pablo Sanchiz y será
saludado en una reunión.

YAMILA

Muchos saludos recibe
hoy al cumplir años Yamila
Duva.

VALENTIN

Hoy cumple años Valentín
Naudín y será saludado por tan
grato motivo.

GRATA FECHA

La señora Laura Trombetta
cumple años hoy y será salu-
dada por familiares y amista-
des.

JUAN PABLO

En la fecha cumple años
Juan Pablo Sassone y será
saludado por tan grato moti-
vo.

BRISA AYELEN

Hoy cumple años Brisa
Ayelén Vila y será saludada en
una reunión.

MAXIMILIANO

En una reunión recibe mu-
chos saludos por su cumplea-
ños Maximiliano Ortellado.

SALUDADO

Martín Piaza es saludado
hoy al cumplir años.

BAUTISTA

Muchos saludos recibe
hoy por su cumpleaños Bau-
tista Ferro.

DANTE

En la fecha cumple años
Dante Parolo Ruaro y será sa-
ludado por tan grato motivo.

SALUDADO

Tomás Alberio es saluda-
do en la fecha al cumplir años.

6 AÑOS

Julieta Bergonce recibe
muchos saludos hoy al cum-
plir 6 años.

MELISSA

En la fecha cumple años
Melissa Palavecino y será sa-
ludada por tan grato motivo.

Grupo Cóndor
saluda a

“Pampito” en
el octogésimo

aniversario
del costillar
que no fue.

4979
6039
5855
4219
5434
4870
8729
4899
8172
2500
9000
1564
7303
3013
1374
3188
6790
0784
0407
2824

5557
1521
9787
1309
0631
5111
5220
1418
0298
6806
3142
2498
6953
7613
4694
4021
0399
8714
7491
8040
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 de Lunes a Viernes de 9 a  11 hs. en Gabinete.

-8

Emma Elizalde: “Es muy positiva y es importante la
participación comunitaria en la toma de decisiones”
• La secretaria de Salud se refirió a los aportes que se brindan desde Mesa Intersectorial de Salud a las políticas públicas.
• La funcionaria informó además sobre la situación de las vacunas antigripal y de COVID, como la baja en nuevos casos de dengue.
• Abordó la ampliación de servicios de salud y los controles que se realizan por los Bonaerenses y en las escuelas.

 Varios fueron los temas de interés que
motivaron el diálogo con la Secretaria de Salud
de la Municipalidad de Bragado, Emma Elizal-
de, lo que queda claro es que la actual gestión,
ha dado un impulso a la política de salud con
una mirada comunitaria y descentralizada. So-
bre estos temas, la máxima autoridad de la salud
pública local, se explayó y desarrolló con deta-
lles cada uno de los puntos consultados duran-
te la entrevista.

 El disparador para la charla fue la consulta
por la salud del Intendente, a lo que Emma Eli-
zalde confirmaba sobre el desarrollo de la mis-
ma, que Sergio Barenghi había ingresado al
quirófano a las 8:00hs. estimando las primeras
informaciones y partes de salud a partir de las
12:00hs. “Nuestra idea es brindar una informa-
ción a la comunidad sobre su salud, pero los
partes son privados y es información del pa-
ciente”, afirmaba la Secretaria de Salud.

AMPLIACION DE LOS
SERVICIOS DE SALUD

 Consultada por los servicios de cardiolo-
gía y ecografía, que serán brindados por los
doctores Albizu y García en las localidades ru-
rales, y por los profesionales incorporados en
total, Elizalde explicó “En realidad la mayoría
son profesionales que ya estaban trabajando en
el Hospital, pero no en atención primaria. Se hace
una extensión a lo que es Atención Primaria, para
que también hagan horas de consultorio en lo
que son las localidades rurales y los Centros de
Atención Primaria de Bragado”.

 Agregó “Lo planteamos desde el inicio de la
gestión, nosotros queremos descentralizar la salud
y acercarla a los barrios, que en las localidades
tengan el acceso a las especialidades básicas,
incorporar cardiólogo y ecografista, nos amplia
en las localidades rurales y en los CAPS, cree-
mos que de esta manera facilitamos el acceso a
la salud por parte de la comunidad. Sino está
todo concentrado en el hospital cuando tene-
mos siete centros de atención primaria en Bra-
gado y cinco en las localidades rurales. Des-
centralizando brindamos una mejor atención”.

 La secretaria de Salud recordó que ya se
había arrancado con cardiología en el barrio La
Curva con el Dr. Ferrari hace unos meses. Cali-
ficó esta experiencia diciendo “Vimos una gran
aceptación de la comunidad y un gran número

de vecinos se atienden en el barrio La Curva.
Creímos necesario entonces sumar otro cardió-
logo y también para poder hacer ecografías
porque éstas sino están todas concentradas en
lo que es el hospital”.

CONTROLES EN LOS JUEGOS BO-
NAERENSES Y ESCOLARES

 Consultada por los controles realizados en
el marco de los Juegos Bonaerenses, Emma
Elizalde respondió que iniciaron el lunes de la
semana pasada en el horario de 11:00hs. a
15:00hs. e incluso el martes y viernes estuvo
atendiendo un cardiólogo, alcanzando un total de
250 controles, 100 electrocardiogramas y con-
troles cardiológicos. Esta semana se continuará
atendiendo en el Palacio Municipal.

 “Nos sentimos muy contentos con esto que
se hayan acercado los estudiantes de las escue-
las secundarias y quienes van a participar en
tercera edad. Es para todos los que van a partici-
par en los Bonaerenses y esta semana vamos a
seguir en ese mismo horario”, afirmó la Secreta-
ria de Salud. En relación a los controles en las
escuelas, Emma Elizalde explicó que la Dra. Li-
liana Mariño había presentado un proyecto con
el fin de realizar controles en las escuelas. “Es
algo que se hizo hace muchos años, pero des-
pués dejó de hacerse. Es un Programa de Salud,
de controles escolares, que se va a desarrollar
con todos los chicos de primer y sexto grado de
las escuelas primarias”, expresó la funcionaria.

 Elizalde informó que el control será pediátri-

co, odontológico (con el fin de promover la salud
e higiene bucal), control oftalmológico; además
habrá talleres de promoción de hábitos saluda-
bles y se espera a futuro incorporar al equipo de
fonoaudiología. “Es hacer un control integral en
los chicos de esas edades. Cuando lo hacíamos
antes, arrojaba un montón de patologías que per-
mitían abordarlas con un tratamiento temprano,
lo cual es muy importante en niños pequeños”,
afirmó la secretaria.

 Emma explicó también que estos controles
permitirán recabar una estadística muy impor-
tante para detectar patologías prevalentes en
estas edades, evaluar diagnósticos y estrategias
de abordaje desde la salud pública. “Es muy
importante, a nosotros nos orienta para saber
cómo seguir trabajando y proyectar qué temas ir
tratando para niñez y adolescencia”, expresó.

LA SITUACION DE VACUNACION
DE GRIPE Y COVID

 Consultada por la situación de vacunas, tanto
para gripe como para COVID, la Secretaria de
Salud respondió: “Nosotros estamos vacunando
en los CAPS, en el Hospital y los Promotores de
Salud también vacunan cuando colocan su pues-
to sanitario y también colocan vacunación a do-
micilio a pacientes que están postrados. Eso es
muy importante comunicarlo porque hay muchos
abuelos que no pueden trasladarse a la salita o al
Hospital, y los promotores de salud se acercan a
sus domicilios para poder vacunarlos”.

 No obstante Emma Elizalde aclaró que las
vacunas están llegando de a poco por lo que se
priorizan los grupos de riesgo y explicó “Todas
las semanas nos vamos quedando sin vacunas.
Recibimos de a poco. Hemos llamado a Región
Sanitaria para ver la posibilidad que nos envíen
más. Lo que nos dicen es que, como toda vacu-
nación, el calendario es Nacional, las vacunas
vienen de nación y que ellos cuando llegan a Re-
gión Sanitaria las distribuyen a las diferentes
localidades. Ellos creen que a partir de mayo van
a recibir una mayor cantidad para hacer un poco
más masiva la vacunación”.

 Por esta razón, los vecinos para vacunarse
contra la gripe deberán consultar en las sema-
nas en los distintos CAPS y en el Hospital la
disponibilidad. Para COVID la vacunación se
realiza en el CAPS del barrio El Bajo y en el
Hospital. Un dato importante a considerar es

que se pueden colocar las dos vacunas juntas.

SITUACION DEL DENGUE
EN BRAGADO

 Frente a la proliferación de mosquitos que
hubo con estas últimas lluvias, a pesar de en-
contrarnos ingresando al mes de mayo, consul-
tamos a la Secretaria de Salud por la situación
actual en nuestra ciudad del Dengue, Emma
Elizalde expresó “En las últimas semanas no
hemos tenido positivos. Teníamos cuatro pen-
dientes que llegaron negativos. No estamos
teniendo ahora, lo último que nos llegó fue una
serología positiva de un paciente que había
estado en el verano con fiebre. Porque se pue-
de hacer el testeo para ver si tuviste dengue”.

 Tras reiterar que en esta última semana no
hubo ninguno positivo Elizalde remarcó el he-
cho de cómo han disminuido los casos en toda
la provincia por los descensos de las tempera-
turas. “Ahora tenemos muchísimos mosquitos,
pero no es el Aedes Aegypti, si lo ves es el
mosquito de lluvia que es más marrón que tam-
bién es un tipo de Aedes pero no contagia el
dengue”, afirmó Elizalde.

MESA INTERSECTORIAL DE SALUD

 Este miércoles tendrá lugar el cuarto en-
cuentro de la Mesa Intersectorial de Salud y
sobre el desarrollo de esta, la Secretaria de
Salud expresó “La verdad que estos encuen-
tros son muy positivos. Participan muchos sec-
tores de nuestra comunidad y nosotros vamos
tratando las problemáticas de salud prevalen-
tes y de ahí salen los proyectos sobre los que
trabajamos a lo largo del año”, afirmó.

 En este sentido Emma Elizalde explicó que
el proyecto de control de salud escolar surgió
del trabajo de estas mesas. Informó que otro
grupo se encuentra trabajando el tema de sa-
lud de la mujer y otro en los Centros de Salud
Primaria. “Es muy positivo y es importante la
participación comunitaria en la toma de deci-
siones. Es lo que venimos haciendo desde el
primer día, nos alegra que haya tantas perso-
nas que se acerquen a participar de estas me-
sas de sectores muy diversos de la comuni-
dad, donde surgen ideas muy interesantes y
las cuales vemos que vamos desarrollando”,
finalizó.


